

Monsieur le Commissaire,

L'Alliance a eu connaissance de votre projet de constituer un groupe de travail, composé de sages issus des milieux de la culture des États Membres, afin de jeter les bases d'une politique linguistique respectueuse de la diversité linguistique et culturelle de l'Union.

L'Alliance, attache une très grande importance à la mise en place d'un véritable multilinguisme au sein de l'Europe communautaire, un multilinguisme qui rende hommage à sa vraie identité et vise la participation du citoyen au projet d'intégration. L'Alliance se réjouit de cette initiative et vous en félicite.

Comme vous le savez, le respect de la diversité linguistique et culturelle de nos institutions tient particulièrement à cœur au personnel de la Commission et, dans ce cadre, à l'initiative d'un groupe de fonctionnaires, a été créée, récemment, une association pour la défense et la promotion des langues officielles de la Communauté européenne. Cette association, appelée Athéna, réfléchit et travaille en étroite collaboration avec l'Alliance.

De ce fait, l'Alliance serait particulièrement heureuse de pouvoir mettre à votre disposition, notamment dans le cadre du groupe de travail que vous allez constituer, les compétences et la réflexion, issues des services mêmes de la Commission, dont cette association dispose.

En l'attente d'une réponse de votre part qui puisse nous permettre d'apporter une contribution efficace à la construction européenne, je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire, l'expression de ma plus haute considération,

Cristiano Sebastiani
Président

Copie : Anna Maria Campogrande

14 Juin 2006
